



3 Pièces

88 m²

Réf. 706

2 300 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite - cannes montfleury situé dans une prestigieuse résidence du secteur de montfleury, magnifique 3p à louer meublé à l'année bénéficiant d'une vue imprenable sur le suquet, le massif de l'estérel et la baie de cannes. l'appartement se compose d'une entrée avec rangement, une cuisine séparé aménagé et équipé, un séjour ouvert sur une terrasse. Le coin nuit dispose d'une chambre en suite, un dressing, une seconde chambre et une salle de bains. Un garage et une cave complètent ce bien. Disponible de suite

Sole agent - cannes montfleury located in a prestigious residence in the montfleury area, this magnificent 3-room apartment is available to rent furnished all year round and boasts uninterrupted views of le suquet, the esterel massif and the bay of cannes. The flat comprises an entrance hall with storage space, a separate fitted and equipped kitchen and a living room opening onto a terrace. The sleeping area has an en suite bedroom, dressing room, second bedroom and bathroom. A garage and cellar complete this property. Immediately available

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

